

Descripción de cómo he practicado las estrategias y/o acciones, así como los resultados obtenidos.

No puedo hacer una gran opinión de esto ya que se realizó en esta ocasión y los resultados se deben de ver no solo ese día de reflexión, pero para mi y mis alumnos fue una experiencia agradable y que a mi como docente la aplicaré mas seguido para que realmente se pueda ver resultados continuos.

De hecho, pretendo hacer una actividad cada semana para reforzar estas acciones que son de importancia para el desarrollo de mis alumnos, al igual con los chicos que entran en el siguiente ciclo escolar ya que podre ver resultados con mejor claridad.